

Tras estar hospitalizado:

## Volvió 'a las pistas' con todo nuestro querido suplementero 'Joselo'

Hace unos meses les informamos que nuestro querido suplementero 'Joselito', que en realidad se llama **José Guillermo Garcés Pacheco**, estaba hospitalizado en el San Camilo producto de su diabetes. Hubo muchas reacciones positivas hacia su persona, demostrando preocupación, pero a la vez también enviándole buenas vibras para que pudiera salir adelante de este momento delicado de salud para él.

Pues bien, caminando por nuestra querida ciudad de San Felipe, este día miércoles lo encontramos en la calle haciendo lo que más le gusta y sabe hacer, como es vender diarios. Aunque ahora también, producto de las circunstancias, está vendiendo parches curitas, «algo que nunca está demás en la casa» como dicen las personas que se dedican a vender este producto conocido por todos.

De inmediato nos

pusimos a conversar con él para saber cómo estaba, porque para **Diario El Trabajo**, la labor que cumple él es sumamente importante.

Acá le dejamos la conversación con nuestro querido 'Joselito':

- **Estuviste enfermo y ahora te vemos bien, ya vendiendo, cuéntanos un poquito.**

- Sí, por lo menos ya estoy mejor, ya salí de lo más malo que tenía, pero ya estoy bien fortalecido, puedo moverme de un lugar a otro, pero despacio, no como antes; pero sí lo puedo hacer y todo se lo debo a un personaje que es el artífice, me lo presentaron y yo me aferré a él y él me levantó.

- **¿Quién?**

- Dios me levantó, Dios me levantó sabiendo que yo ya no podía hacer nada.

- **Estuviste hospitalizado.**

- Sí, ahí en el hospital estuve cuatro meses y medio. Aquí en el Hospital San Camilo estuve 25 días,

pero allá en Putaendo estuve cuatro meses y medio, porque resulta que estaba luchando con una anemia aguda, porque no tenía sangre, no tenía nada, tenía 1,0 de sangre, nada más.

- **¿Tú eres diabético?**

- Diabético e hipertenso,

- **¿Cómo fue todo este periodo, preocupado igual, sufriste alguna pérdida de alguna extremidad o no?**

- El dedo gordo del pie derecho me lo amputaron, pero igual puedo caminar, puedo hacer todas las cosas... con dificultad, pero igual lo hago.

- **¿Volviste a vender diarios al mismo trabajo que has tenido siempre?**

- Sí, de cuando empecé con el Diario El Trabajo y ahora nuevamente voy a empezar con Diario El Trabajo, porque a mí me ayudó bastante cuando yo era tomador y me presenté al diario y me abrie-

ron la puerta para que yo siga trabajando por ellos.

- **'Volviste a las pistas', como se dice.**

- Sí, correcto.

- **¿Pero andas con una muleta?**

- Correcto, ando con una muleta, pero igual hago las cosas.

- **¿Nos decían que estabas pensando en que te podrían ayudar con una silla de ruedas?**

- No, a mí no... no me gustaría silla de ruedas porque pasaría sentado y aquí por lo menos puedo moverme de un lugar a otro.

- **¿Puedes ir despacito, te sientes bien en ese sentido?**

- Sí, me siento bien.

- **¿Qué le podemos decir a la gente?, porque hubo personas que estuvieron preocupadas por tu estado de salud.**

- Sí, le doy gracias a todas las personas que estaban preocupadas por mí y que yo



'Joselito' con uno de nuestros ejemplares que sale a vender.

ya estoy en la calle nuevamente, pero no tantas horas como lo hacía, hasta las 8, ó sea lo mío es hasta las 3 ó 5 de la tarde, de ahí me retiro a mis aposentos.

- **La gente, los clientes, ¿todos bien?**

- Sí, pero algunos nomás porque pongamos el caso en estos momentos perdí todo El Señorial, porque el día domingo yo partía para allá y vendía cualquier diario, vendía Tercera, Cuarta, pero me presenté a Las Ultimas Noticias el día lunes y me dijeron que no era como antes, entonces 'yapo' dije yo, voy a tener que trabajar en eso y

empecé a trabajar en parche curita, porque ahora los vendo.

- **¿Y vendes Diario El Trabajo?**

- Claro, y esta semana me presenté a Diario El Trabajo, el día viernes le dije a don Marco si me podía guardar algunos Trabajos, y el día miércoles empecé a trabajar con Diario El Trabajo de esta semana.

Al finalizar aprovechamos de mandarle un gran saludo a nuestros suplementeros, trabajo de vital importancia, porque finalmente somos un equipo de personas donde se cumplen distintas labores y la de ellos es parte fundamental del engranaje.